

GWI

PIPAS Nusakambangan - Cilacap HUT - 21 lakukan Ziarah dan Tabur Bunga

Narsono Son - CILACAP.GWI.WEB.ID

Jan 14, 2025 - 11:00



PIPAS Nusakambangan - Cilacap HUT - 21 lakukan Ziarah dan Tabur Bunga

Cilacap – Dalam rangka memperingati Dirgahayu ke-21 Paguyuban Istri-Istri Pemasarakatan (PIPAS), Lapas Kelas IIA Besi Nusakambangan Kanwil Jawa Tengah melaksanakan ziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Sureng Rono. Kegiatan ini diisi dengan upacara penghormatan dan tabur bunga sebagai bentuk penghargaan kepada jasa para pahlawan bangsa, Selasa (14/01/2025).

Acara berlangsung dengan khidmat, dihadiri oleh anggota PIPAS se-Nusakambangan dan Cilacap. Kegiatan diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan dan dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di makam-makam para pahlawan.

Kepala Lapas Kelas IIA Besi Nusakambangan, Teguh Suroso didampingi Ketua DWP Lapas Besi, Desy Suroso menyampaikan bahwa kegiatan ini memiliki makna yang mendalam, tidak hanya sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan tetapi juga sebagai momentum untuk merefleksikan semangat juang yang dapat menjadi teladan dalam menjalankan tugas sehari-hari.

"Semangat perjuangan para pahlawan adalah inspirasi bagi kami dalam menjalankan amanah sebagai bagian dari Pemasarakatan. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat terus menumbuhkan semangat pengabdian yang tulus kepada masyarakat, bangsa, dan negara," ujarnya.

Paguyuban Istri-Istri Pemasarakatan sebagai wadah kekeluargaan bagi keluarga besar Pemasarakatan turut mengambil peran dalam menjaga nilai-nilai perjuangan dan solidaritas. Peringatan Dirgahayu PIPAS ke-21 tahun ini menjadi momentum untuk mempererat tali persaudaraan dan meningkatkan dedikasi dalam mendukung tugas-tugas Pemasarakatan.

Ziarah makam pahlawan dan tabur bunga ini salah satu rangkaian kegiatan peringatan Dirgahayu PIPAS ke-21 yang sebelumnya diisi dengan berbagai kegiatan sosial dan edukasi. Paguyuban Istri-Istri Pemasarakatan berkomitmen untuk terus mendukung dan memberikan kontribusi positif bagi keluarga besar Pemasarakatan serta masyarakat luas.